Seniorenzentrum Annerod Mit der Rikscha in die Natur

Die Bewohner des Seniorenzentrums Annerod hatten vom 21. Juni bis zum einschließlich 23. Juni das Vergnügen Ausflüge mit einer E-Rikscha zu unternehmen. Die Rikscha wurde dem Seniorenzentrum von der Initiative Demenzfreundliche Kommune - Stadt und Landkreis Gießen e.V. zur Verfügung gestellt. Der Kontakt zum Seniorenzentrum wurde durch Frau Bathe hergestellt. Die Ausflüge starteten vom Seniorenzentrum aus. Nachdem zunächst ein wenig der Ort ausgekundschaftet wurde ging es dann in die freie Natur, über geteerte Feldwege, wo die Senioren den freien Blick über die Felder genossen und sich über die wachsenden Früchte und vergangene Zeiten unterhielten. Weiter ging es dann über feste Feldwege in die umliegenden Wälder zwischen Annerod und Steinbach. Dort wurden die Geruchssinne auf die Probe gestellt. Pro Fahrt kamen immer zwei Bewohner zusammen und konnten sich somit während der Fahrt angeregt unterhalten.

während der Fahrt angeregt unterhalten. Ein großes Dankeschön geht an unsere Mitarbeiter Paul und Michelle, die drei Tage kräftig in die Pedale getreten haben und vor allem Frau Bathe von der Initiative Demenzfreundliche Kommune-Stadt und Landkreis Gießen e.V., die uns die Rikscha zur Verfügung gestellt hat!



Foto: Jung